
　こちらを執筆中は、世界中が新型コロナウイルス感染症に脅かされて
いる日々であります。この文章が「九州の風」の表紙に掲載されるころ
にはなんとか収束していることを切に願います。
　感染症に脅かされる少し前に仕事とプライベートも兼ねて、東京に行っ
てきました。
　佐賀県の田舎の方に生まれ育ち、大学生活以外はほとんど佐賀県にて
生活している私としては夢のような時間です。学生時代を東京で過ごさ
れた方やお仕事を東京でされた方からしますと笑い話でしょうが…。
　仕事が終わりますと、まずは銀座に行きました。いわゆる銀ブラを楽
しみます。やはり、ウィンドウ・ショッピングが一番の目的です。おしゃ
れなデザインのお洋服から最新のゴルフのクラブまで欲しいものがなん
でもあります。もちろん見るだけです (笑 )
　次に渋谷に行きます。今回は、渋谷駅直結・直上で地上 47階建ての新
ランドマークの渋谷スクランブルスクエアに行ってきました。有料の展
望室は残念ながら、時間の都合で登ることができませんでしたが、渋谷
スクランブル交差点を上から見下ろすことができました。渡るのも楽し
いですが、見下ろすのも爽快です。
　夕食は学生時代の友人と新宿です。はい。迷子になります ( 笑 ) 百貨
店から何でも巨大すぎだと思います。あとは、東京駅・品川駅など主要
な駅にも必ず下車してその駅付近を散歩するようにしています。
　ただ、最後に食べ物は九州が一番美味しいと勝手に決めて帰郷します。
毎回、同じようなことをして同じような気持ちで帰郷しています。
　ただ、色んな事が落ち着いたら、また、行ってみたいと思います。

（佐賀地区会　柿原 剛人）
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和蘭商館跡」として国の史
跡に指定されています。
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　九州ミロク会計人会の皆様におかれましては、このたびの新型コロナウィルスの感
染拡大につきまして大変なご苦労を重ねておられることと拝察いたします。
　振り返れば、昨年 12 月 31 日WHOが武漢における異常を発表、本年１月７日新型
コロナウィルスと判明、２月末日には、ほぼ全世界に蔓延し、４月７日には日本にも
緊急事態宣言が出されました。まるで無人の枯野に拡がる火のような恐怖感がありま
す。税理士会では全国の全ての研修や会合が中止。人生の中でとても大切な式典や儀
式を見送られた方も多くいらっしゃることでしょう。
　毎年桜の季節になると、この花をあと何回観られるのだろうかと、まるでカウント
ダウンをするような気持ちになっていたものが、今年の桜は杜甫の「国破れて山河あ
り城春にして草木深し…」という詩を思い出しました。
　しかし、そのような状況でも医療関係者の方々はマスクや消毒薬が不足する中に感
染リスクを押して医療活動を行われています。我々会計人も全国で感染者が拡大する
最中に確定申告をこなし、関与先の経営を救うべく新型コロナウイルス感染症関連の
支援を受けるための書類作りのお手伝いをし、助成金申請の応援をしながら３月決算
法人の申告のために精をだしています。
　地域経済のため、ひいては日本経済のために我々にできることは、まず事務所では
コロナウィルスの感染者を出さないようにリモートワークなどの環境を整えることで
しょう。そして関与先との直接面談をできるかぎり控えつつ仕事の質を落とさないこ
とによって継続した支援を提供することが必須であろうと思います。この矛盾につい
ては我々ミロク会計人会の会員は㈱ミロク情報サービスのリモートワークができるシ
ステムをいつでも使えるという利点を持っています。先般、日税連も「税理士業務と
テレワーク（在宅勤務）」についての新しい解釈を発表し自宅等で仕事を行うことにつ
いて税理士法に抵触しない手順を示しました。
　世界や日本の経済と我々国民がもう少しだけこの過酷な状況に耐えて、有効な薬の
開発などの新しい局面を早く迎えられることを願ってやみません。
　会員の皆様、どうか会員同士で助け合うとともに㈱ミロク情報サービスの力を活用
しながらこの国難を乗り切っていきましょう。

九州ミロク会計人会　会長　大久保 昌逸

新型コロナウイルスによる
感染症拡大のなかで
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福岡地区会 令和最初の新年会
アラ料理に舌鼓を打ちながら

　令和 2年 1月 31 日（金）、令和最初の福岡地
区会の新年会が「中洲鷹勝」にて開催されまし
た。平成 29年から毎年 1月末に開催されている
福岡地区会の新年会は、今年で 4回目、会場も
4年連続「中洲鷹勝」となり、福岡地区会の恒例
行事としてすっかり定着し、今年も多くの会員と
MJSのスタッフで大いに盛り上がりました。

　昨年は「フグづくしコース」、今年は「アラづ
くしコース」と、毎年豪勢な福岡地区会の新年会
を私は楽しみにしています。
　次から次へと出てくるアラ料理に舌鼓を打ちな
がら、普段あまり交流のない税理士会では他支部
となる先生や、MJSのスタッフの方々とも交流
を深めることができ、非常に有意義な時間を過ご
すことができました。
　大御所の先輩方に誘われて、二次会のカラオケ
でも大いに盛り上がり、確定申告の繁忙期前に英
気を養うことができました。
　新型コロナウィルスの影響で、研修、会合、イ
ベントが中止となっており、会員の皆様とお会い
する機会も減っておりますが、来年の新年会では、
また多くの皆様と大いに盛り上がりたいと切に願
っております。

（福岡地区会　古賀 一生）

宮崎地区会 不動産をめぐる消費税の研修会を開催
実務に直結した有意義な研修会
　宮崎地区会では、令和元年 11 月 19 日（火）、
宮崎駅前のKiten 中会議室において「不動産をめ
ぐる消費税の取扱い」というテーマで研修会を開
催し、講師に、税理士でMJS税経システム研究
所客員研究員でもあられます長野匡司氏をお招き
してご講義頂きました。
　不動産を譲渡した場合には、通常は課税売上割
合が 95％未満となり、仕入控除税額の計算が重
要になってきます。また、不動産業においては、
原則課税の場合には調整対象固定資産と高額特定
資産の判定、簡易課税の場合には事業区分の判定
等が重要になってきます。当日の研修は、不動産
の「取得」、「譲渡」、「賃貸」のそれぞれに区分し
て、講師よりポイントと解説がなされました。
　不動産をめぐる消費税については、建築等をし
た居住用マンションに自動販売機を設置すること
による消費税還付スキームがかつて横行したの
は、まだ記憶に新しいところですが、このような

スキームを防止するための抜本的な税制改正もな
され、以前の税制と比べるとかなり内容が変わっ
てきております。今回の研修テーマ、現在の税制
を改めてきちんと頭の中で整理できて、非常に有
意義な時間となりました。
　宮崎地区会の研修テーマは、業種に特化した研
修テーマが多く、他の団体の研修会ではなかなか
お目にかかれないのではないかと思います。今後
も、実務に直結する研修会を開催して頂けたらと
思います。

(宮崎地区会　鹿島 昇 )
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長崎地区会 毎年恒例のボウリング大会＆親睦会開催
確定申告を控え
ボウリングで一致団結！
　長崎地区会では、毎
年恒例となった確定
申告前のボウリング
大会を令和 2 年 2 月
7日（金）午後6時よ
り長崎ラッキーボウルにて開催しました。
　今年は、会員 8事務所に加えミロク情報サー
ビス長崎支社、大同生命保険、エヌエヌ生命保険
の社員の方にも参加を頂き、合計 50名が参加し、
（税）ネクスト・プラスの東大智先生の始球式を
合図に熱戦が幕を開けました。
　大会は、各人が 2ゲームを投げ、アベレージ
にて個人戦と事務所対抗の団体戦を競いました。
個人の成績が団体戦の成績にも影響するため、自
分の成績とチームメンバーの成績に一喜一憂しな
がら、豪華（？）な優勝賞品をめざし、真剣勝負
が繰り広げられました。
　ゲーム終了後は、心地よい疲れの中、サンプリ
エールに会場を移し親睦会が行われました。ゲー
ムの話しを酒の肴に、おいしい料理に舌鼓を打つ
中、表彰式が行われました。
　ゲームの結果はご覧のとおりで、始球式をされ
た東先生率いる（税）ネクスト・プラスチームが
圧勝でした。来年は、王座をおびやかすチームが
現れるのか楽しみです。

　各会員事務所、ミロク情報サービス長崎支社、
大同生命保険様、エヌエヌ生命保険様より沢山の
賞品の提供を頂き、多くの参加者が賞品を受け取
り、表彰式・懇親会は大盛況のうちに終了しまし
た。
今年もボウリング大会＆親睦会を通じて、各事務
所とも一致団結して盛り上がったことにより、税
理士業界の一大イベントである「確定申告」へ向
け士気が高まったようでした。
　大会運営にご協力頂いたミロク情報サービス長
崎支社様及びご参加いただいた皆様、本当にあり
がとうございました。来年もまた、多くの参加を
お待ちしております。

（長崎地区会　弥永 努）

優 勝 （税）ネクスト・プラスＢチーム
準優勝 （税）ネクスト・プラスＡチーム
第３位 （税）松本総合会計Ａチーム

【団体の部】

優 勝
河相光佐様
（（税）ネクスト・プラスＢチーム） 

準優勝
土橋勝典様
（（税）ネクスト・プラスＡチーム）

第３位
島田奈津美様
（（税）松本総合会計Ａチーム）

【個人の部】

団体優勝した
（税）ネクスト・プラスＢチーム

個人優勝した
河相光佐さん
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鹿児島地区会 恒例の賀詞交歓会開催
ビンゴゲームでギフト券ゲット
　九州ミロク会計人会鹿児島地区恒例の賀詞交歓
会が、令和２年１月 16日（木）味の八坂で行われ、
16名の先生方が参加されました。
　令和２年になって最初の行事であり、久しぶり
に皆さん方と懇親が出来るのを楽しみにしていた
が、私が何かとお世話になっている先生の姿がな
かったので、支社長に聞いたところ、インフルエ
ンザに罹ったとの事でした。
　その先生は、毎週土曜日、ホームグランドで芝
刈りをおこなっており、健康面については人一倍
気をつけていたので、まさに鬼の攪乱です。
　今回の料理は、鹿児島名物の黒豚のしゃぶしゃ
ぶ食べ放題、飲み放題であったため、ついつい焼
酎を飲みすぎてしまいました。
　交歓会も盛り上がった頃、皆さん楽しみにして
いたビンゴゲームが始まることになったが、私は

あまり期待していませんでした。しかし今回は違
いすぐにリーチ、数回でビンゴとなりギフト券を
ゲットしたのですが、交換条件があり、それは今
回の寄稿依頼だったのです。
　賀詞交歓会も盛況に終わり、今年は良い年にな
りそうと期待していましたが、この原稿が読まれ
る頃には、新型コロナウイルスが終息しているこ
とを願うばかりです。

（鹿児島地区会　安樂 孝二）

大分地区会 研修会「租税回避行為否認の課税実務・
　　　　　　　　判例理論の実務と問題点」スキルアップに役立てたい

　令和 2年 1月 17日（金）、大分市
の iichiko 総合文化センターにおい
て、中央大学名誉教授・税理士の大
淵博義先生をお招きして「租税回避
行為否認の課税実務・判例理論の実
務と問題点（所得税編）～課税実務・
判例の問題点・疑問点～」のテーマに研修会を開
催しました。
　今回は確定申告も近いこともあり、所得税の論
点に特化したテーマであり非常に興味深い内容で
した。特に、事実認定と税法の解釈適用の内容は

先生の過去の経験も踏まえて非常に内容の濃い話
をされました。ミロク会計人会に所属しているか
らこそ、このような話を聞けることに改めて喜び
と今後の実務、特に税務調査における反論のスキ
ルアップに役立てたいと思いました。
　あっという間の 3時間が過ぎ、今回も「ふぐ

よし別館」での新年会が
催されました。
　なぜか研修にはこれな
い会員も新年会から参加
する会員がいるのは、美
味しい大分の「ふぐ」料
理が楽しみなのでしょ
う。乾杯の発声後、舌鼓

を打ちながら会話も弾み、途中のビンゴゲームも
大いに盛り上がりました。万歳三唱で閉めた後、
今日こそ早く帰ろうと決めていましたが、夜な夜
な二次会へと消えて行ってしまいました。
　関係者の皆様大変ありがとうございました。

（大分地区会　衞藤 勉）



顧問先管理全般

Ｑｰ 1（NX△）
　顧問先情報「電子申告」－「地方税」－「照会
番号」の項目の追加をしてほしい。申請・届出書
作成「基本項目変更」では必須となっています。

A　「照会番号」を追加する方向で対応を検討さ
せていただきます。

年末調整

Ｑｰ 2（NX■）
　年末調整の社員登録について、社員本人が未成
年者の場合、生年月日を入力したら、扶養親族等
の本人区分「未成年者」に自動的にチェックが入
るようにしてほしい。

　Vol.97 に掲載しました「会計大将」以外
の改善要望に対する会員アンケート回答の続
編です。
　今回も、多岐に渡る改善要望をたくさん頂
きました。皆様のご協力、誠にありがとうご
ざいました。
　前号同様に「運用で対応可能」という回答
も掲載しております。システムが対応するま
で待つのではなく、他の方法があれば、まず
運用で対応して改善を待つという事で追加し
ました。今まで出来ないと思っていた事が運
用で出来るという事もあると思いますので、
ご一読ください。
　今回の改善要望につきましては九州ミロク

会計人会のホームページ『会員の部屋』にアッ
プしています。
　NX-Pro の追加機能やシステム Q&A は、
ミロク会計人会連合会や TVSのホームペー
ジから見る事が出来る「ACELINK 追加機能
一覧 」に掲載されていますので、ご活用く
ださい。

九州ミロク会計人会　
http://www.kyushukai.ne.jp/cgi-bin/1/index.php
ミロク会計人会連合会
http://www.mirokukai.ne.jp/

※回答は令和元年11月15日現在のものです。

NX…ACELINK NX-Pro ◎…対応している
○…対応する予定

■…運用で対応可能
△…調査・検討

Q&Aの記載方法

A　登録時の自動セットはしておりませんが、
『年調区分チェック』にてチェックを掛けており
ます。『年調区分チェック』は他にも重要なチェッ
クをしておりますので、こちらの処理のご活用を
お願い致します。

……………………………………………………………

Ｑｰ 3（NX■）
　給与・賞与一覧入力画面で入力をする際、
Excel ファイルなどでフォーマットを合わせてお
いて、データを一括で貼り付ける操作が実現でき
ないか？

A　給与・賞与一覧入力での取り込みはできませ
んが、データ交換の『データインポート』を使用
することで、月単位での取り込みとなりますが、
全社員一括で取り込み可能です。こちらの機能を
ご使用ください。

6
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減価償却

Ｑｰ 4（NX■）
　赤字決算等の場合、減価償却費の計上をしな
かったり、又は一部行ったりする時がある。この
ような場合に、もし規定通り毎期償却を行ってい
た場合の期末簿価の算出計算が出来る様にしてほ
しい。
（本来の残存価格との差異が生じる）
・銀行等より要望がある。
・財産評価時にこの機能があれば便利。
・累計不足額が見たい。

A　減価償却資産について、計算パターンを登録
することで、過年度で税法（償却限度額）の通り
に償却費を計上していたと仮定した場合の期首帳
簿価額の計算が可能です。
　ご登録いただいた計算パターンを指定して減価
償却内訳表を出力することで、期末帳簿価額を確
認できます。
※計算パターンは拡張機能オプションのご導入が
必要です。

……………………………………………………………

Ｑｰ 5（NX◎）
　建物・建物付属設備・構築物等の固定資産登録
時、H28年 4/1以降取得分については定額法へ
変更となっている為、間違って定率法で登録した
場合に申告書作成時にエラーが出るのではなく、
固定資産登録時にエラーメッセージが出るように
してほしい。

A　平成 28 年度の改正対応時（ACELINK NX-
Pro Ver1.49.0000）より、物件登録時に警告メッ
セージを出力するように対応しております。

法人税申告書

Ｑｰ 6（NX◎）
　現況：印刷書式は平成・令和の選択ができるよ
うな書式になぅっているが、入力では平成・令和
の選択はない。

A　令和元年7月22日リリースのVer.1.72.0000

において、入力画面での平成・令和の選択に対応
いたしました。

給与計算

Ｑｰ 7（NX○）
　賞与支払届が白紙印刷できるようにしてほしい。

A　令和元年 10 月ご提供分にて対応致します。
こちらをご使用ください。

……………………………………………………………

Ｑｰ 8（NX△）
　社会保険料等の料率、自動更新できないでしょ
うか。

A　会社によって保険料率を更新するタイミング
が異なりますので、そうした点を加味した上で使
い勝手の良い対応を検討致します。

……………………………………………………………

Ｑｰ 9（NX■）
　スマホでの勤怠との連動をしてほしい。

A　弊社製品の『Edge Trackerk 勤怠管理』で
はスマホにも対応しております。『Edge Trackerk
勤怠管理』で抽出した CSVファイルを給与計算
システムのデータ交換（データインポート）にて
取り込むことが可能ですので、こちらの運用をご
検討ください。なお、今後は給与計算システムに
て専用の取り込み処理を追加して、データ交換の
設定を不要とする対応も検討しております。

……………………………………………………………

Ｑｰ 10（NX■）
　給与明細の一括社内メールでの送信設定が出来
るようにしてほしい。

A　弊社製品の『Edge Trackerk 給与明細参照』
では明細書のクラウド上での参照に対応しており
ます。（PDF 出力も可能）給与計算システムで抽
出した CSV ファイルを『Edge Trackerk 給与明
細参照』で取り込んだ上で配信する運用をご検討
ください。
※ NX-CE 給与では対応済みで、NX-Pro 給与計算
では令和元年 10月ご提供分にて対応予定です。
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電子申告

Ｑｰ 11（NX○）
　画面上部にある「帳票確認（Ｂ）」アイコンで、
データ抽出後の帳票を確認しますが、プレビュー
画面の数字が明朝体で細くて、小さくて見にくい。
　拡大表示もあるが、拡大すると画面が切れる為、
スクロールしなければならず、非常に帳票確認に
時間がかかる。文字の大きさをもっと大きくして
ほしい。

A　NX-Pro の「環境設定」ー「表示の設定」ー
[ 文字サイズ ] の変更を行っても帳票確認のプレ
ビュー画面の文字は拡大されません。既にご存知
かもしれませんが、帳票確認ダイアログのツール
バーで、〝150%〟、〝200％〟、〝幅にあわせる〟といっ
た表示倍率を選択することで拡大表示が可能です。
　帳票を拡大表示した場合は、スクロールが必要
となる点は避けされませんので、大変申し訳あり
ませんが、文字が小さいということであれば拡大
表示での運用をお願いいたします。

……………………………………………………………

Ｑｰ 12（NX○）
　電子申告完了報告書印刷で、送られた帳票一覧
も印刷出来るようにしてほしい。
　例えば、 送信された帳票一覧を印刷する」と
いう項目がほしい。（現在、履歴情報から右クリッ
ク→データ→帳票一覧より印刷している）

A　ご要望につきましては、課題として検討いた
します。

……………………………………………………………

Ｑｰ 13（NX○）
　電子申告の帳票確認から添付したPDFデータ
もプレビューできるようにしてほしい。

A　ツールバーの [ 添付資料 ] ボタンで添付資
料確認ダイアログを開き、[ 確認表示 ] ボタンで
PDF をプレビューできますので、この方法による
運用をお願いします。
※操作を行う PCに、Adbe Acrobat Reader など
PDFを表示できるアプリケーションがインストー
ルされ、かつファイルを開くプログラムとして登
録されている必要があります。

顧問先システム

Ｑｰ 14（NX△）
　かんたんクラウド：税理士事務所経由での販売
が基本のようですが、HPに月額料金や、無料キャ
ンペーンを大々的に表示されると、顧客とのトラ
ブルになりかねないと感じています。
　直販もしているからでしょうが、MJSと競合
するのは非常にやりにくいです。聞いたところ、
一般への販売は宣伝もしておらず伸びていないと
いうことなので、会計事務所経由に限定しても良
いのではないでしょうか。
　または、直販バージョンでは部門管理ができな
いなど機能に差をつけるとか。

A　ご指摘の内容に関しましては販売方法も含
め、弊社内で検討いたします。
　また直接販売に関しましても差別化等について
弊社内で検討させていただきます。

……………………………………………………………

Ｑｰ 15（NX△）
　かんたんクラウドで、明細取込後仕訳作成する
際に複数仕訳をまとめて確定できないか。

A　他の機能改良案件との調整も必要となります
が、対応する方向で検討いたします。

報酬請求管理

Ｑｰ 16（NX◎）
　過年度分の請求書データをコピーして新規請求
書を作成できるようにしてほしい。

A　ACELINK NX-Pro Ver.1.73.0000（令和元
年 10月３日リリース）にて対応いたしました。

その他

Ｑｰ 17（NX△）
　電子申告、会計処理などの定型業務をRPAソ
フトで自動化するプログラムを作成してほしい。
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A　RPA につきまして選定・評価を行う必要が
ございます。実現に向けて検討中の部分もありま
すので、今しばらくお待ちください。

……………………………………………………………

Ｑｰ 18（NX△）
　タブレットのレジは既にスマレジ以外を導入し
ている顧問先が多数います。連携できるレジを増
やせるよう営業してほしいです。CSVに出せば
何でも連携できるとは思いますが、MJS形式で
の吐き出しができないと手間なので。

A　消費税率改正対応の関係で、現状開発対応が
遅れていますが、POSレジについては、「ユビレジ」
「Square」に関して対応する方向で検討しています。

……………………………………………………………

Ｑｰ 19（NX△）
　全体的に字（フォント）が小さい（拡大表示も
あるが、画面が切れてしまう）。帳票類、例えば
財務報告書なども字が小さい。もっと見やすい大
きさに改善してほしい。

A　ご指摘頂いた点を実現するためには、帳票の
設計全体を見直す必要がありますので、今後の課
題として検討させて頂きます。

……………………………………………………………

Ｑｰ 20（NX△）
　顧問先コード等入力時の検索候補（予測サービ
ス）を外してほしい。顧問先コードを暗記してい
る場合が多く、ロスタイムが出る。

A　ホームウィンドウの顧問先一覧のコード入力
機能については、お客様の利便性が増すよう、対
応手法も含め、現在機能改良を検討しております。

……………………………………………………………

Ｑｰ 21（NX△）
　オフラインでユーティリティよりデータをダウ
ンロードして取り出す時、「表示条件指定」で顧
問先コードを範囲指定だけではなく、複数指定と
かにも出来れば、取り出す時に楽になる。

A　ダウンロード時の顧問先選択の汎用性が広が
るため、対応する方向で検討させていただきます。

Ｑｰ 22（NX■）
　Alt キーを使ったショートカット機能を
ACELINK Navi の様に復活してほしい。 

A　各処理のツールバーボタン、更新ボタン等に
ついては、基本的にはAlt キーを使用するショー
トカットキーに対応しておりますが、ホームウィ
ンドウ、および、会計大将などのシステムメニュー
については、以下のキーで操作が行えるように対
応しておりますのでご利用ください。
●会計大将などのシステムメニューのキー操作
　[F10] でメニューを開く、[ESC] で閉じること
ができます。また、[Ctrl] ＋ [ ← ]、[Ctrl] ＋ [ → ]
でタブ切替、[Ctrl] ＋ [ ↑ ]、[Ctrl] ＋ [ ↓ ] で、
プロセス（縦タブ）切替が行えます。（基本情報
登録など、カード型画面の縦タブについてもメ
ニューと同様に [Ctrl] ＋ [ ↑ ]、[Ctrl] ＋ [ ↓ ] で
タブの切り替えが可能です。）また、起動した処
理のタブについては、[Ctrl]+[TAB]（[Shift] ＋
[Ctrl]+[TAB]）キーで切り替えが行えます。
●ホームウィンドウのキー操作
　[F10] でツールバーにフォーカス移動できます。
移動後は上下左右のカーソルキーで項目移動でき
ます。リスト表示を行うボタン（NX-Pro ボタンや、
ナビメニューボタンなど）については [ ↓ ] でリ
ストを開く、[ESC] で閉じることができます。

……………………………………………………………

Ｑｰ 23（NX■）
　一括印刷のところで、「全選択解除」ボタンを
作ってほしい。

A　ユーティリティ＞データ関係処理＞３．一括
印刷であれば、「全選択」「全解除」ボタンがあり
操作可能です。
会計大将＞印刷処理＞３．経営分析＞ 02. 一括印刷
であれば、「出力月」がボタンになっており、帳
票の「全選択」「全解除」が交互に切り替える事
が可能となっております。
　ご確認の上、ご対応をお願い致します。
　尚、操作が分かり難い点につきましては、マニュ
アル・ヘルプに記載がありませんでしたので、今
後記載するように致します。
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ソリーション九州支社　支社長　

　庄野　一洋　

　このたび、ソリューション九州
支社の支社長に就任いたしました
庄野一洋と申します。どうぞよろ

しくお願いいたします。
　ソリューション九州支社は、企業向けソリューショ
ン（上位パッケージのGalileopt シリーズのご提供や、
関連業務とのデータ連携等）の対応拡充を目的に、昨
年福岡支社から分離する形で新設されております。

　顧問先企業様におかれる喫緊の課題として、「新型
コロナウイルスによる緊急事態宣言を受けての、テレ
ワーク（在宅勤務）環境の構築支援」や、「各種補助
金等を活用してのシステム導入」、「中長期課題として
のDX（デジタルトランスフォーメーション）対応」
におけるご相談等で、お役に立てることがございまし
たら何なりとお申し付けください。
　九州沖縄地区において、地域の発展に貢献できるよ
う努めてまいりますので、何卒ご指導ご鞭撻のほどよ
ろしくお願いいたします。

福岡支社　支社長　

　髙木　紀彦　

　この度、前任の塚田にかわり福
岡支社長を拝命させて頂くことに
なりました。

　１年前迄の 2年間福岡支社長を拝命しておりまし
た。その節は、先生方・職員様には並々ならぬご厚情
を賜ったこと深く感謝しております。
　1年振りの福岡支社長となりますので、初心に戻り、

会計事務所あってこそのMJSということを忘れるこ
となく会計人会の発展にお役に立てるよう精進してま
いります。
　今般の世界規模での厳しい状況は、皆様方におかれ
ましても多大な影響、ご苦労があったこととお察しい
たします。この苦難を乗り越え共に発展できるよう全
力でサポートしていく所存でございます。まだまだ至
らぬ点も多いと思いますが、今後ともご指導ご鞭撻の
程、宜しくお願い申し上げます。

式典・基調講演 ……… 13：45～14：00

●演　題  未定
●講　師  満屋  裕明 氏

ウイルス学者、国立国際医療研究センター研究所長
熊本大学特別招聘教授

大会記念研修会 ……… 16：30～18：00

●演　題  「IT・AI 時代に
　　　 求められる企業競争力」
●講　師  夏野  剛 氏

慶應義塾大学 政策・メディア研究科、特別招聘教授

大会記念分科会 ……… 16：30～18：00

●演　題  「今、清正公に学ぶこと」
●講　師  湯田 栄弘 氏　加藤神社名誉宮司

移動分科会 …………… 16：30～18：00

●演　題  「今こそ見て欲しい熊本城
　　　　　　　　　～記憶の記録～」
●案内団体  くまもとよかとこ案内人の会
　バスにて熊本城へ移動し、現地ガイドによる見学説明会

懇親パーティ 18：30～20：30
       　　　　　　会場　未定

新型コロナウイルスの感染拡大防止のために内容が
変更になる場合もありますので、お含みおきくださ
いますようお願い申し上げます。

ミロク情報サービス 新 任 支 社 長 ご 挨 拶

第45回 全国統一研修会

熊 本 大 会
日 時   令和２年11月５日木  
場 所   ホテル日航熊本 
　　　　  熊本市中央区上通町2-1

懇親ゴルフ大会
11月６日（金）　AM8：00スタート
熊本空港カントリー倶楽部
熊本県菊池郡菊陽町曲手838

記念旅行
日帰りコース　　11月６日（金）
２泊３日コース　11月６日（金）～８日（日）
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　５月 14日に九州各県の新型コロナウイルス感染
症緊急事態宣言は解除が発表されました。一部で
はありますが小売店や飲食店などへの休業や自粛
要請は緩和されました。
　しかし、宣言は解除されましたが、県を超えて
の不要不急の移動や「三つの密」のある場所への
外出などの自粛が求められています。このような
状況下で「九州の風」の発行が危ぶまれましたが、

お陰様で何とか発行することが出来ました。地区
会の活動報告を読むと、当たり前であった感染症
拡大前の地区会活動が、数か月前のことにもかか
わらず大変懐かしく思えます。
　コロナウイルスとの戦いはまだまだ続きそうで
すが、何の心配もない日常が早く帰ってくること
を願ってやみません。

（福岡地区会　空閑 秀樹 )

　新型コロナウイルスはパンデミック（世
界的大流行）となって、瞬く間に世界中の
人々を恐怖に落し入れ、また経済的には世
界恐慌にもなりかねない。もちろん、日本
においても政府や地方自治体がこぞってこ
のウイルスの感染拡大を阻止しようと躍起
になっている。
　そこで、政府は感染が収束しないので緊
急事態宣言を発出し国民に要請をしたので
ある。
　この要請の具体的な内容として、不要不
急の外出を避ける事や密室、密閉、密集の
３つの密になる場所を避ける事、そして、
人と人が近づく場合には 1.5 メートル以上
の間隔をあける事、また通勤等で人との接
触機会を８割削減する等を要請している。
　ところが、この要請をしても感染は収束
せず、一部の人達が行列をなして、パチン
コ店や人混みの海水浴場等に出かけている
様である。こんな状態ならば、この新型コ
ロナウイルス戦争には勝つ事はできないだ

ろう。
　要請を守る人守らない人の足並がそろわ
ないのは、自然現象や社会現象として捉え
るべきかも知れない。それは、（働きアリ
の法則）に見られる行動ではないだろう
か？その法則を借用すれば（２：６：２の
法則）に当てはまる。
　即ち、要請を厳格に守る人達を 2割とし
て、残る８割をある程度守る人としても、
その８割の中の２割は守らない人達が出て
くると言うのである。さらに良く守る人達
ばかりを集めたとしても、やはり（２：６：
２）に分かれる法則である。
　そうであれば、ロックダウン（都市封鎖）
によって収束させる方法を選択すべきか？
この難しい問題はプライバシーの侵害や経
済的救済の必要性、そして国民のストレス
の爆発に繋るかも知れない。最後にこのコ
ロナウイルスを撲滅する薬の開発と、経済
的に困窮している人達や企業に大々的な支
援を望むばかりである。
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　本年、福岡市で開催予定の第 45 回定期総
会は、書面審議での開催となりましたので、
取急ぎご案内いたします。
　正式なご案内は、別途お送りします定期
総会議案書に同封いたします。

第45回 定期総会（書面審議）
講演会・懇親会・懇親ゴルフコンペ

中止のお知らせ

事務局移転のご案内
　この度、MJS福岡支社の移転に伴い九州ミロ
ク会計人会事務局の住所が６月 15日（月）から
変更になりますので、ご案内申し上げます。

〒812‒0011
福岡市博多区博多駅前１丁目13番１号
九勧承天寺通りビル２Ｆ
電話：092（481）3285
FAX：092（472）4105

※会計人会事務局の電話番号・FAX番号の変更は
　ございません。

新住所

九州ミロク会計人会
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